
На заседании Ученого совета обсудили
актуальные вопросы деятельности академии

В понедельник, 31 января, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялось заседание Ученого совета, на повестку дня которого были
вынесены  три  важнейших  вопроса:  анализ  итогов  сессии  осеннего  семестра
2021/2022,  международная деятельность ДонНАСА в 2021 году и имиджевая политика
академии.

По  первому  вопросу  выступил   ректор  Николай  Михайлович  Зайченко,  который
обозначил важность успешного завершения сессии студентов очной формы обучения и
сохранения контингента. Продолжили обсуждение темы   деканы факультетов.
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О  различных  направлениях  международной  деятельности  вуза  в  своем  докладе
рассказал  проректор по научно-педагогической работе и международным отношениям
Ярослав Викторович Назим. Он отметил, что международная деятельность – это один
из  приоритетов  работы  ДонНАСА.  Важной  задачей  этой  деятельности  является
международная аккредитация образовательных программ. Не менее актуально, отметил
проректор,   налаживать сотрудничество с зарубежными организациями в области
образования и науки, организовывать и проводить совместные форумы, фестивали,
конференции  и  конкурсы,  а  также  участвовать  в  международных  конференциях,
семинарах, конкурсах и выставках.  Приоритетными целями и задачами проректором
были  определены:  участие  в  международных  научно-технических  программах,
международное  научное  и  научно-технологическое  сотрудничество,  участие  в
грантовых  программах;  организация  и  проведение  стажировки  преподавателей  и
студентов  в  зарубежных  образовательных  организациях;  преподавательская  и
консультационная  работа  за  рубежом,  а  также  подготовка  специалистов  для
зарубежных  стран.



–  Важнейшим  вектором  развития  международных  отношений  ДонНАСА  является
поступательная интеграция в образовательное и научное пространство Российской
Федерации с целью дальнейшего укрепления академии на международной арене в
качестве надежного партнера – подчеркнул Ярослав Викторович. – В 2021 году
осуществлялось  взаимодействие  с  образовательными  и  научными  организациями
России,  Беларуси,  Казахстана,  Киргизстана,  Южной  Осетии,  Приднестровской
Молдавской Республики, Луганской Народной Республики, в форме двухстороннего
сотрудничества,  а  также  активного  индивидуального  участия  в  международной
научной  и  научно-педагогической  деятельности.

Особое внимание проректор уделил вопросам заключения академией  договоров и
соглашений  в  прошлом  году  и  которые  действуют   на  данный  момент.  Также
отдельного  упоминания  удостоилось  количество  проведенных  на  базе  ДонНАСА
международных  научных  конференций.

Не осталось без внимания и участие наших студентов и преподавателей в различных
форумах и конкурсах за рубежом, а также количество публикаций в международных
изданиях.  Ярослав  Викторович  рассказал  о  том,  что  наши  преподаватели
опубликовали 319 научных работы в 57 зарубежных сборниках конференций в России,
Беларуси,  Польше,  Германии,  Молдавии,  Приднестровье  и  Луганской  Народной
Республике  и  41  периодическом  издании.

Важно отметить, что Донбасская национальная академия строительства и архитектуры
создала благоприятные условия для обучения иностранных студентов,  на данный
момент главным образом из России и СНГ. В этом учебном году прирост студентов-
иностранцев составил 17%. Сегодня в академии обучается 120 студентов из, России,



Республики Беларусь и Азербайджана.

– Увеличению контингента иностранных студентов способствовала аккредитация всех
направлений  подготовки  ДонНАСА  в  Российской  Федерации,  а  также  активная
профориентационная работа, осуществляемая сотрудниками академии. – резюмировал
Ярослав Викторович.

Вопрос  формирования,  продвижения  и  осуществления  имиджевой  политики  ДонНАСА
осветила в своем выступлении помощник ректора Лариса Николаевна Просяник. Из ее
отчета объективно следует, что работа пресс-службы в тесном сотрудничестве со
всеми подразделениями академии осуществляется достаточно успешно, но требует
постоянного развития.

Подводя итоги,  Николай Михайлович Зайченко пожелал всем участникам  Совета
настроиться на продуктивную деятельность. Ректор также отметил, что 8 февраля
состоится внеочередное заседание Ученого совета, посвященное Дню науки.


